

BAD WILDBAD

ummer 101

Donnerstag, 2. Mai 2019



Viele Plakate als Unterstützung für das schriftliche Abitur am Bad Wildbader Enztal-Gymnasium

im Dienstag war Abitur-Start in Baden-Württemberg – und damit natürlich auch am Bad Wildbader Enztal-Gymnasium. 48 Schüler stellten sich der schriftlichen Prüfung in Deutsch den fünf unterschiedlichen themen und Schulleiter Michael Lang

konnte kurz vor Ende der ersten Prüfung verkünden: »Alle da!« Auch sonst habe »alles wunderbar geklappt«, so Lang weiter. Und das, obwohl es in diesem Jahr die bundeseinheitlichen Aufgaben erstmals auf einem USB-Stick gab. »Das war eine neue Situation«, erzählt der Schulleiter. Denn auch wenn der USB-Stick bereits in der Schule vorlag, das Passwort gab es für die Deutsch-Aufgaben erst am Dienstagmorgen um 6 Uhr. Dann mussten die Schulen die Aufgaben erstmals selbst ausdrucken und vorbereiten.

woch und Französisch abgeschlossen wird. Kreativ geschmückt war indes die Aula des Gymnasiums. Viele von Angehörigen und Freunden selbstgestaltete Plakate wurden aufgehängt, um den Abiturienten mit allerlei Sprüchen Mut zu machen.

Foto: Mutschler